



Reunión mensual del Consejo de Gobierno de la Usal en la antigua Capilla del Estudio. :: WORD

Un nuevo 'ranking' coloca a Salamanca como la mejor universidad de la región

El estudio, auspiciado por la Fundación BBVA y un centro valenciano, sitúa por tercer año consecutivo a la Pompeu Fabra como líder del sistema universitario español

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Usal es la mejor universidad situada de las de Castilla y León, en un nivel siete de once, que lidera en el primer lugar por tercer año seguido la Pompeu y Fabra; mientras que las de León y Valladolid figuran en un nivel ocho.

Así lo refleja el U-Ranking 2017, presentado ayer y elaborado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE) y la Fundación BBVA, en el que no figuran

catalogadas el resto de las de Castilla y León por falta de información.

La universidad catalana Pompeu Fabra (con 1,8 puntos) ocupa por tercer año consecutivo el primer puesto del 'ranking' de centros con mayor rendimiento, seguida de la Politécnica de Catalunya (1,5), la Carlos III de Madrid (1,4), la de Rovira i Virgili (1,4) y la Politécnica de Valencia (1,4).

El «éxito» de Cataluña, con tres universidades entre las más destacadas, se debe a la «potente trayectoria de sus centros, a las políticas aplicadas y al entorno favorable a invertir en investigación», según estima el director del IVIE.

La clasificación señala también que las universidades públicas dominan en la actividad investigadora, en innovación y desarrollo tecnológico, mientras que la privadas desta-

can en docencia, lo que demuestra, un año más que el sistema universitario español es muy diverso. La presencia de universidades públicas en los niveles altos de rendimiento es un 27 % superior (13 de 48), frente al 15 % de las privadas (2 de 13). Además, la mayoría de las instituciones académicas que sobresalen por sus resultados docentes, investigadores y en innovación y desarrollo tecnológico están localizadas en las grandes áreas metropolitanas.

En cuanto a productividad investigadora, la Pompeu Fabra (2,5) y la Rovira y Virgili (1,7) encabezan la clasificación, mientras que las universidades de Mondragón del País Vasco (1,4) y Antonio de Nebrija de Madrid (1,4) sobresalen en docencia.

i Más información en pag. 47